
Глава республики сегодня принял участие в сходе жителей сельского поселения Плиево

  

Проблемы населённого пунтка и перспективы его развития обсудили сегодня жители
с.п.Плиево. В сходе села приняли участие Глава республики Юнус-Бек Евкуров, Глава
Назрановского муниципального района Цечоев Х. Т., руководители министерств и служб
газо- водо- и энергоснабжения. Встреча прошла в здании Дома культуры, зал которого
не смог вместить всех желающих. Строительство Дома культуры, производственных
объектов, дорог и коммуникаций – лишь часть обсуждённых на сходе вопросов.  

  

  

Провёл сход жителей с.п.Плиево Идрис Хабриев. Он обозначил вопросы повестки дня
собрания и дал возможность выступить перед сельчанами главе администрации с.п.
Плиево Мухарбеку Султыгову, Участковому уполномоченному инспектору полиции
Джамбулату Нальгиеву и Главврачу Назрановской городской больницы Магомед-Гирею
Мальсагову. Каждый из них коротко доложил о работе, которая проведена в 2014 году и
в первом квартале 2015.

  

По словам М.Плиева, собственные доходы Плиево за отчётный период составили 1971,6
тысяч рублей и расходуются они на благоустройство и текущие расходы сельского
поселения. Он также озвучил дороги, которые отремонтированы или
заасфальтированы, большую работу, проведённую совместно с представителями
газовых служб по инвентаризации жилого фонда и инвентаризацию земельных участков
и объектов недвижимости. Одним из самых приятных событий в жизни села глава
администрации назвал примирение двух семей из фамилии Тебоевых. «Примирение
состоялось во время посещения святых мест в Мекке, благодаря участию и личной
просьбе Главы республики Юнус-Бека Евкурова, а также работе, проведённой
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религиозными деятелями Ингушетии», - сказал он. Участковый уполномоченный
Д.Нальгиев рассказал о работе правоохранительных органов. В частности, он отметил,
что из 13 преступлений, которые зарегистрированы в селе, все 13 раскрыты. Главврач
больницы в ходе выступления призвал всех пройти диспансеризацию. По его словам,
амбулатория расположена в доступном для населения месте, в приспособленном
помещении из 10 кабинетов. Лечебно-профилактическая работа амбулатории
осуществляется участковыми терапевтами, педиатрами, акушер – гинекологом,
стоматологами. Вспомогательной службой – клинической и биохимической
лабораторией, ультразвуковой диагностикой», - сообщил он. Также он подчеркнул, что
хорошая оснащённость позволяет при своевременном обращении выявить заболевания
бронхо-лёгочной системы на ранней стадии. «Флюорографическое обследование на
предмет выявления туберкулеза и других заболеваний бронхо -легочной системы на
ранних стадиях в 2014г. прошли 49% от запланированного населения», - сказал
главврач, и добавил, что в рамках акции «выходного дня» флюрографию в 1 квартале
2015 года прошли 108 человек.

  

  

Население с.п. Плиево составляет более 22 тысяч человек, в селе 4 школы, ФОК, ДК,
библиотека, 60 КФХ, 2 учреждения здравоохранения, и ряд объектов находится на
стадии строительства. Об этом подробнее жителям Плиево рассказал Глава
республики. В частности, он отметил, что много сделано для улучшения обеспеченности
сельчан питьевой водой и газом, электроэнергией, проложены новые водопроводные и
газопроводные линии, установлены новые трансформаторы, обновлены электросети.
Произведены работы по благоустройству улиц, в том числе по освещению и покрытию их
асфальтобетоном, ремонту дорог. «Серьёзные планы у нас по развитию с.п. Плиево,
улучшению условий жизни его жителей и на 2015 год. Надеюсь, что мы в ближайшие
год-два построим здесь ещё две школы, несколько детских садов, психоневрологический
диспансер», - сказал Юнус-Бек Евкуров. Глава считает, что в Плиево, как и в
большинстве сёл республики, проблема водоснабжения заключается в ветхости сетей.
Работа по их замене проводится. Ещё одна часто встречающаяся проблема – это
нарушения земельного законодательства. Глава подчеркнул, что в условиях
малоземелья республика не может себе позволить стопроцентное обеспечение жителей
земельными участками. Руководитель региона склоняется к предложениям
строительства квартирных домов эконом-класса или арендного жилья с возможностью
его выкупа. Для того, чтобы подобные мероприятия проходили с максимальной
эффективностью, Юнус-Бек Евкуров поручил проводить сходы с участием
представителей общественных советов и актива села. Он напомнил всем о выборах,
которые пройдут в сентябре, и посоветовал жителям уже сейчас присматриваться к
односельчанам и определить тех, кто будет наиболее полезен для общества.
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В ходе встречи Глава, обсуждая различные проблемы, сразу давал поручения. В
частности, он заявил, что на месте птицефабрики будет построено квартирное жильё, а
ФОК должен работать и в выходные дни. После официального выступления Юнус-Бека
Евкурова сход жителей продолжился в форме общения с аудиторией. Люди задавали
множество вопросов, говорили не только о проблемах личных, но и с заботой о родном
селе. В их числе создание промышленной зоны в Плиево, состояние сенокосных и
пастбищных земель, ситуация, сложившаяся в ГУП «Дружба», ведение прудового
хозяйства, состояние дорог, отсутствие тротуаров, необходимость установки
искусственных неровностей на дорогах и многое другое. По всем обращениям Главой
даны соответствующие поручения. А после выступления фермера Абдурахмана Плиева,
руководитель региона сразу после схода посетил его хозяйство. А.Плиев занимается
сразу несколькими направлениями сельского хозяйства. В его введении пруды,
пахотные земли, которые уже засеяны и подготовительная работа для запуска
птицефабрики. По словам Абдурахмана Плиева, технология заключается в том, что
суточные цыплята через 45 суток уже будут готовы для продажи. Юнус-Бек Евкуров
вместе с вице-премьером Асхабом Гойговым, министром сельского хозяйства Али
Балаевым обошёл все помещения и подчеркнул, что таким ответственным земледельцам
надо помогать на государственном уровне. Он поручил изучить все проекты и в течение
недели доложить о мерах государственной поддержки предпринимателя.
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